

# Urteil des Experten

Diskussion über Zukunft des **NEBENGEBÄUDES** am Seilersanwesen.

---

**BURGBERNHEIM** – Mit deutlich in Mitleidenschaft gezogenen Holzbalken wurden die Mitglieder des Bauausschusses bei einem Ortstermin am Nebengebäude des Seilersanwesens konfrontiert. Um das tatsächliche Ausmaß des Schadens konkreter beziffern zu können, soll ein Holzfachmann diesen in Augenschein nehmen, ehe das weitere Vorgehen besprochen wird.

„Wir haben schon schlimmere Sachen gesehen“, konnte sich Architekt und Städteplaner Franz Jechnerer den Erhalt des kleinen Gebäudes vorstellen. Allerdings mochte er nicht ausschließen, dass es mit dem Austausch von fauligen Hölzern allein nicht getan sein könnte. So

wurde vor Ort auch ein potenzieller Ersatzbau diskutiert, auf der anderen Seite schwang Bedauern mit, wenn der bestehende Schuppen tatsächlich weichen müsste. Aktuell wird dieser als Lagerfläche genutzt.

Um anstehende Reparaturarbeiten ging es beim Seilersanwesen selbst, an der Westseite wurden die Fensterläden bereits abgenommen, um weitere Schäden zu verhindern, aber auch an der Südseite der Gebäudefront wies Jechnerer auf einen sichtbaren Riss hin. Am Rathaus stehen ebenfalls Maler- und kleinere Sanierungsarbeiten an, diese werden allerdings frühestens 2021 in Angriff genommen, kündigte Bürgermeister Matthias Schwarz an. **CS**